A las 5. Lección del Curso de Análisis: "Exámenes coprológicos, macroscópico y microscópico. Investigación de la sangre y parásitos en las deposiciones", por el Dr. J. Barberá.

A las 9 de la noche. Velada en honor de la Academia, en el Teatro Novedades, y Conferencia de Carlos Soldevila sobre "Los Médicos y la literatura".

Día 31, a las 10'30. Conferencias de Terapéutica de urgencia. "Qué hay que hacer ante una gangrena", por el Dr. Jaime Peyrí, y "Qué hay que hacer ante un envenenado", por el Dr. M. Saforcada.

A las 1230. Visita al Centro de Específicos Pelayo.

A las 3. Visita al Hospital de San Pablo.

8.

1y

18

la

20

5,

3:

le

D.

05

120

le

or

1.

C-

p.

3:

ty

0.

15

9.

y

80

y

e

A las 5. Lecciones del curso de Análisis: Examen del líquido cefalorraquídeo", por el Dr. B. Rodríguez Arias; y "Investigación de la albúmina, glucosa, acetona, cosos cetónica, ácidos biliares y pigmentos biliares en la orina", por el Dr. Jacinto Vilardell.

A las 9 de la noche. Banquete de confraternidad en el Hotel Colón. Al final hicieron uso de la palabra los Dres. Mira, por la Comisión organizadora del cincuentenario; García-Tornel, por el Colegio de Médicos; L. Celis, por el Sindicat de Metges y Mutual Médica; E. Ribas y Ribas, por el Hospital de la Santa Cruz y Sociedad de Cirugía; J. Freixas y Freixas, por el Hospital de San Pablo; H. Puig y Sais, por el Hospital del Sagrado Corazón; A. Pi y Suñer, por la Asociación General de Médicos de Lengua Catalana; J. M. Bellido, por el Instituto de Fisiología; P. Nubiola, por el Hospital Clínico, y F. Gallart, Presidente de la Academia. Se propuso por aclamación nombrar socio de mérito de la Academia al Dr. Rudolfo Matas, de Nueva Orleans, y socios honorarios a los Dres. Viura y Carreras, socio fundador del Laboratorio, F. de Sojo y J. Freixas y Freixas.

Consejo general de los Colegios Médicos Españoles

En el local del Colegio de Médicos de Madrid se ha celebrado la tercera reunión que en el actual ejercicio lleva efectuadas el Consejo general de los Colegios, y aun cuando en el orden cronológico ocupa ese tercer lugar, lo cierto es que por el número de reunidos, por la importancia de los temas tratados, por los acuerdos adoptados y por el extraordinario trabajo que en varias sesiones sucesivas han realizado los consejeros, puede considerarse como la primera reunión oficial de este organismo.

La primera sesión tuvo lugar el domingo día 25, durando desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde. El mismo domingo, de cuatro a ocho de la tarde, volvieron a reunirse los consejeros para continuar en el estudio de los problemas que traían. Una tercera reunión se celebró el lunes por la mañana, en la que por fin quedaron ultimados los acuerdos y dado por concluso el trabajo aportado.

Todas las sesiones fueron presididas por el Dr. Pérez Mateos, presidente del Colegio de Murcia y del Consejo general de los Colegios Médicos españo-